



Pièces	8 Pièces
Superficie	148 m²
Référence	85262997
Prix	1 750 000 €

Paris 19Eme

Appartement à vendre (75019)

En lisière immédiate du parc des Buttes Chaumont, au 8ème et avant-dernier étage par ascenseur d'une copropriété semi-récente de grand standing avec gardien, appartement familial traversant de 148.72m² Carrez aux vues exceptionnelles. Doté d'un large balcon-terrace de 14m², cet appartement au plan modulable offre une galerie d'entrée, une vaste triple réception avec cheminée, une cuisine indépendante, un bureau, et une lingerie. Côté nuit, 3 spacieuses chambres, divers dressings, une salle de bains et une salle d'eau. Jusqu'à 5 chambres possibles. Deux toilettes indépendantes. Prestations de ...

On the immediate edge of Parc des Buttes Chaumont, on the 8th and penultimate floor of a very upmarket semi-recent co-ownership building with a lift, a dual-aspect family apartment with exceptional views. With a wide balcony-terrace, this apartment with a modular layout features an entrance hall, a vast triple reception room with a fireplace, a separate kitchen, a study and a linen room. The sleeping area comprises three spacious bedrooms, a bathroom and shower room. Up to 5 bedrooms possible. Two separate toilets. Quality fittings, marble and custom-built woodwork. A leafy environment and ...

BARNES PARIS 10/19

89, rue des Martyrs - 75018 PARIS 18EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

